

**PROPUESTA 1:
APERTURA Y ADECUACIÓN PARA LA VISITA DE LA BASÍLICA
VISIGODA DE "CASA HERRERA".**



Desde el Consorcio de la Ciudad Monumental de Mérida se establece la necesidad de articular, no solo la visita al Conjunto Monumental existente en el casco urbano, sino también en su territorio, donde existen enclaves emblemáticos, imprescindibles para el conocimiento de nuestra historia.

La llamada BASILICA DE CASA HERRERA se construyó en torno al año 500. Forma parte del amplio conjunto de edificios religiosos que en los primeros siglos del cristianismo en Mérida poblaron la ciudad y su entorno. Esta iglesia, de doble ábside con tres naves separadas por columnas, tiene construcciones anejas entre las que cabe destacar su baptisterio, considerado uno de los más interesantes de su género en la Península Ibérica. Por último, unos grafitos árabes realizados en algunas de las columnas nos informan de la pervivencia de este espacio en época islámica.

Relación de los trabajos de adecuación:

- Intervención arqueológica.
- Adecuación del espacio: nuevo cerramiento, acondicionamiento del entorno inmediato, accesos, señalética...
- Trabajos de consolidación y restauración que garanticen la conservación de los restos arqueológicos.
- Adecuación museográfica para la visita: recorridos, panelería interpretativa, recursos museográficos, reintegraciones.
- Iluminación monumental.

**PROPUESTA 2:
ADECUACIÓN PARA LA VISITA DE LAS TERMAS UBICADAS EN EL
CENTRO CULTURAL ALCAZABA.**



Este interesante espacio arqueológico, que ya fue propuesto el año anterior, se encuentra integrado en una construcción contemporánea; destaca la presencia de unos baños de explotación particular situados estratégicamente cerca del Foro de la Colonia de *Augusta Emerita*.

En concreto se trata de unos baños que conservan una serie de estancias calentadas (Con *hipocaustos*) y una piscina (*natatio*).

Propuesta de intervención:

- Limpieza del área excavada.
- Adecuación espacio circundante: tratamiento de cubierta y medianeras.
- Adecuación y consolidación de estructuras.
- Adecuación museográfica: Iluminación, panelería y recursos interpretativos, recorridos y señalética.

PROPUESTA 3: CONSOLIDACIÓN Y ADECUACIÓN DE LA MURALLA ROMANA Y DE LA "TORRE ALBARRANA" SITUADA EN LA C/ ARZOBISPO MAUSONA.



Se conservan aquí un tramo de la muralla y restos de una "Puerta doble o geminada". Dichos restos fueron considerados romanos por Mérida, aunque reaprovechados en época visigoda.

A falta de un estudio arqueológico riguroso, actualmente se considera una gran torre albarrana de la cerca medieval.

Estos restos monumentales encuentran dentro de un recinto privado, concretamente en la zona de terraza de un bar, sin contemplación y disfrute público desde la calle.



Propuesta de intervención:

- Estudio arqueológico.
- Acondicionamiento y consolidación de los restos arqueológicos que garanticen la conservación de los mismos.
- Adecuación del espacio que permita su disfrute público: nuevo cerramiento, reintegraciones, iluminación monumental.
- Elaboración de recorridos y panelería interpretativa.